

Tragedia familiar: Madre fallece de Covid, pierden su casa en incendio e integrantes contagiados están en residencia sanitaria

Un verdadero calvario está viviendo por estos días una familia calerana del sector Campo de Deportes, que estaba compuesta por un matrimonio y sus dos hijos.

La tragedia comienza cuando uno de ellos, tras realizarse el PCR, dio positivo, razón por la cual todo su núcleo familiar se contagió.

Debido a esto, se tomaron las medidas necesarias, y el padre junto a uno de sus hijos, fueron derivados a la residencia sanitaria Open Hotel en Quillota, donde actualmente se encuentran haciendo la cuarentena obligatoria. Quien sacó la peor parte fue su madre, de iniciales M.A., que producto del virus fue derivada a un centro de salud, donde estuvo hospitalizada. Su salud se complicó y no resistió, falleciendo la madrugada del miércoles. Tras ese duro golpe, ese mismo día, alrededor de las 10.00 de la mañana, se produjo un incendio que consumió totalmente el inmueble de la familia, afectando además a viviendas aledañas.

Por motivos que se investigan, uno de los hijos fue enviado de vuelta a su domicilio a realizar la cuarentena, encontrándose con su casa quemada, no teniendo lugar para pernoctar y quedando a la deriva.

Esto fue motivo de indignación para los vecinos de la familia, quienes en todo momento manifestaron su solidaridad con los afectados, por ser personas muy queridas del sector.

“La familia entera está con Covid-19, los padres eran adultos mayores. uno de los hijos dio positivo y él con su papá se lo llevaron a la residencia sanitaria. Al otro hijo lo mandaron a la casa a hacer su cuarentena. Nosotros los ayudamos como vecinos, pero no llegó ayuda de parte de nadie acá en la comuna. La casa quedó destruida y el niño estaba sólo, fue realmente penoso”, contó una vecina de la familia, identificada como Viviana.

Funeral Express

Anuncio Patrocinado

Tragedia familiar: Madre fallece de Covid, pierden su casa en incendio e integrantes contagiados están en residencia sanitaria



Tras la muerte de la madre y el incendio de su casa, se realizó ese mismo miércoles un funeral con las medidas correspondientes. Todo muy rápido, y se le rindió el último adiós con un paseo en carroza por el barrio, donde vecinos la acompañaron en lo que fue su despedida. "Fue todo tan rápido, nadie pensó que podía pasar una cosa así en la población, de verdad estamos muy impactados por todo lo ocurrido. Sólo queremos que ella descanse en paz", contó Viviana, vecina del sector.

Falta de Ayuda

Tragedia familiar: Madre fallece de Covid, pierden su casa en incendio e integrantes contagiados están en residencia sanitaria



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Fueron los mismos vecinos quienes comenzaron las gestiones para conseguir ayuda. Según relatan a **tuopinas.cl**, no fue acorde el tiempo de respuesta de la municipalidad de La Calera, teniendo que llamar a otras autoridades para encontrar auxilio.

Quien se presentó en el lugar fue la alcaldesa de Nogales, Margarita Osorio, quien con su equipo operativo llegó al sector y comenzaron sanitizando el lugar, para posteriormente comenzar con el retiro de escombros.

Muy afectada, la edil, conocida en la población y luego de ver al joven contagiado y solo, decidió llevarlo a la residencia sanitaria junto a su padre y hermano.

“Fue un momento muy triste y prestamos ayuda con el retiro de escombros, y llamé a la ambulancia para que fuera retirado el joven que está contagiado y llevado a la residencia sanitaria. No podía quedar sólo después del tremendo drama familiar que están viviendo, la casa estaba en ruinas. Esto fue una situación extrema, de mucho dolor y soledad”, contó Margarita Osorio.

Al cierre de la nota, los miembros de la familia se encuentran estables y con los cuidados respectivos en la residencia sanitaria.

y tú, ¿qué opinas?